

La délinquance est réduite dans le département de Tachira



Caracas, 7 octobre, (RHC-PL).-Le gouverneur de l'État vénézuélien de Tachira, José Vielma, a relevé que les autorités du pays sud-américain sont parvenues à faire baisser de 60 % la délinquance dans cette zone, suite à l'application de mesures spéciales pour affronter le para-militarisme et la contrebande.

José Vielma a précisé que la fermeture des points frontaliers avec la Colombie et la mise en oeuvre de l'**Opération de libération et de protection du peuple** dans 10 communes, ont permis la diminution du taux de criminalité.

Il a également indiqué que jusqu'à présent 34 personnes accusées de para-militarisme ont été arrêtées.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/71826-la-delinquance-est-reduite-dans-le-departement-de-tachira>



Radio Habana Cuba